



ふれあいフォトギャラリー

嬉しいことや地域のこと。
北斗のさまざまな話題を
共有するコーナーです。



街頭で児童の交通安全を訴える 新入学児童交通安全街頭啓発

小学校入学式に合わせ、新入学児童交通安全街頭啓発を実施しました。

市長から、ずーしーほっきーのキーホルダーをランドセルにつけながら「飛び出し」などに注意するように声をかけられると、新入学児童のみなさんは、元気いっぱいにあいさつを返してくれました。



みなさんの善意を能登半島へ 能登半島地震災害義援金贈呈

町会連合会は、市内全町内会・自治会に協力を募り、集まった1,771,302円を災害義援金として寄付しました。

この義援金は、1月1日に発生した能登半島地震の被災者への支援を目的に、社会福祉法人北海道共同募金会北斗市共同募金委員会を通じて被災地に送金されます。



いじめを見過ごさない強さを ～いじめ撲滅プロレス in 新函館北斗駅～

(一社)北斗市観光協会と北人(ほくと)まちの大学主催により、プロレス団体「ZERO 1」がいじめ撲滅プロレスイベントを開催。

「何度倒されてもあきらめないで立ち上がる。本当に強い人は絶対にいじめはしない」。善と悪がはっきりとしたプロレスを通して、会場を訪れた子どもたちに熱いメッセージを送りました。



高校生の力が、まちづくりに貢献 北斗高等支援学校生徒が デュアル実習

環境・流通サポート科では、1年生から就職を見据え、地元企業と連携しながら定期的に現場実習(デュアル実習)を実施しています。

この日は、エイド'03と飯生住民センターを清掃。清掃資格を取得している3年生は、「スクイージーを使って窓の汚れを拭き取ると、とてもきれいになり達成感があります」と話してくれました。